

JÉSUS CONNAÎT MON NOM

Jésus nous enseigne ceci : *Un à un, le berger appelle par leur nom, celles qui lui appartiennent pour les faire sortir et les mener au pâturage. Jean 10 :3*

Il nous donne une image de relation profonde et familiale. Il est le bon berger et Il nous connaît par notre nom. Il veut nous conduire dans de verts pâturages ... et lorsqu'on entend notre nom, on Le reconnaît.

Aujourd'hui, nous sommes comme dans un enclos que nous pouvons qualifiés de numéros, de statistiques, de catégories et de profits. Nous sommes dans une société qui ne se soucie pas de savoir le nom de nos proches voisins, de ceux qui nous servent régulièrement soit à l'épicerie, au restaurant, à la station d'essence et tant d'autres endroits et même dans nos églises. C'est tellement important de connaître le nom des gens qui font partie non seulement de notre quotidien mais aussi de notre vie.

Nous avons l'autorité pour renverser cette situation de numériser les gens et de cette indifférence dans laquelle nous sommes plongés malgré nous. Apprenons le nom des gens car le nom est lié à l'identité de chacun. L'identité que Dieu nous a donnée n'est pas un numéro ni une quantité. Nous honorons les gens lorsque nous les appelons par leur nom. Un numéro n'entend pas la voix d'un berger, un nom oui car il y a une relation qui s'est créée.

A la création, Dieu a appelé l'homme Adam et la femme Ève et non l'homme no 1 et la femme No 1. Soyons attentifs à l'honneur que Dieu nous fait en nous donnant un nom car Il nous dit que ***notre nom est gravé sur la paume de ses mains. Ésaïe 49 :16***

Qu'un jour, nous puissions tous entendre Dieu nous appeler par notre nom que ce soit dans la prière, dans notre temps avec Dieu, dans la louange ou dans tout notre quotidien.

Notre nom est précieux et celui de ceux qui sont sur notre chemin aussi!